

## UAA remodela las instalaciones del Auditorio Ignacio T. Chávez



### FOTONOTA 048

En atención a la indicación del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, la institución continúa trabajando en la adecuación de la infraestructura universitaria respondiendo así a las necesidades de estudiantes, docentes y administrativos.

En este sentido, la Dirección General de Infraestructura Universitaria dio a conocer la conclusión de los trabajos en el Auditorio Ignacio T. Chávez, ubicado en la Unidad de Estudios Avanzados del Campus Central, espacio que fue totalmente renovado para que la comunidad universitaria lleve a cabo diversos eventos que contribuyan a su formación profesional, entre ellos conferencias, paneles, mesas de trabajo, por mencionar algunos.

En dicha obra se invirtieron alrededor de 2.5 mdp. Con ello, se cambió el aire acondicionado así como

pisos y recubrimientos cumpliendo a la par con los requerimientos de acústica. Además, se mejoró la iluminación, se recubrió el espacio con pintura nueva, entre otros aspectos.

---000--- Ciudad Universitaria 17 de diciembre del 2021